

LA BALADE DE TAUTIRA

Le sentier des « la orana » !

A la marina, au bout de la route de la presqu'île, on mange de fameuses chevrettes panées, servies par une sympathique serveuse raerae. Le cœur léger, le ventre plein, il suffit ensuite de suivre le chemin au bord de la mer, qui passe à côté de maisons, d'un petit terrain de sport, d'un coin baignade où les enfants s'ébrouent et jouent, et nous saluent joyeusement. Ensuite une belle culture de pastèques, et puis un tout petit port jonché de multiples coquilles de trocas et burgos, de magnifiques coquillages. Des petites filles pédalent à toute allure entre les flaques d'eau, c'est vrai qu'il pleut fréquemment sur la presqu'île. Mais quand il fait beau, quel lieu magique, aux pentes boisées et escarpées toutes proches, jardins verdoyants, haies de cerettes, cocotiers, opui et ti. De petits ruisseaux et des propriétés à traverser, les gens nous disent tous bonjour, mais ce sont les chiens qui posent problème. A la fin, par crainte de perdre un mollet, le demi-tour s'impose. Mais les plus courageux peuvent entamer la grande randonnée du Te Pari jusqu'à Teahupo, uniquement pédestre. Cette balade est facilitée si on en fait une partie en bateau bien sûr.

